



Der Kanton Solothurn als Ehrengast am Marché-Concours 2012



Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein

Am 21. April 1918 wurde die Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein gegründet. Damals unter dem Namen Solothurner Kaltblut-Pferdezucht-Genossenschaft „Falkenstein“ mit Sitz in Oensingen (SO). Heute hat die Genossenschaft 113 Mitglieder und ihren Sitz in der Gemeinde Balsthal (SO), wo sich auch die beiden namensgebenden Burgen Neu- und Alt-Falkenstein befinden.

Die Genossenschaft ist primär in den beiden solothurnischen Bezirken Thal und Gäu aktiv. Hierbei bildet der Grossraum um die Gemeinde Mümliswil-Ramiswil das züchterische Zentrum.

Die Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein hat sich der Förderung und der Zucht des Freibergpferdes verschrieben. Die Genossenschaft ist daher sehr stolz, eine eigene Deckstation mit dem Genossenschaftshengst Noble des Grattes sowie den beiden Privathengsten Hiro und Leon betreiben zu können. Insgesamt werden durch diese drei Hengste jährlich 60 bis 70 Stuten gedeckt.

Zu Beginn der Decksaison führt die Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein jährlich eine traditionell gut besuchte Hengstvorführung durch. Bei dieser Gelegenheit präsentieren auch die Teilnehmer des Falkensteiner-Winterreitkurses ihr Können. Im Mai hält die Genossenschaft einen Feldtest mit rund 30 Jungpferden in der

Pferdesportanlage Moos Balsthal ab. Ende August anfangs September werden schliesslich an den jeweiligen Fohlenschauen auf den beiden Schauplätzen der Genossenschaft - Härkingen (Gäu) und Ramiswil (Thal) - alljährlich rund 70 bis 80 Stuten mit Fohlen und 20 eineinhalb- und zweieinhalbjährige Pferde gezeigt.

Die Mitglieder der Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein sind im Pferdesport aktiv und am Final in Avenches jeweils zahlreich und in verschiedenen Disziplinen gut vertreten.

Seit 2011 ist die Genossenschaft auch unter www.freiberger-falkenstein.ch präsent.

Die Pferdezuchtgenossenschaft Falkenstein war letztmals im Jahre 2000 Gast am Marché-Concours. Für die Genossenschaft Falkenstein ist es erneut eine sehr grosse Ehre, zusammen mit dem Kanton Solothurn, am Marché-Concours 2012 als Gast teilnehmen zu dürfen und bedankt sich hiermit herzlich für die Einladung und wünscht den Organisatoren viel Erfolg.